
qqqqq Risposta all’interrogazione n. 1837
“ Fondi F AS Regionali per la realizzazione di n. 2 sottop assi a Civit anova Marche ”

In relazione all’interrogazione n. 1837, a risposta orale, presentata dal Consigliere Brini in
data 27/10/2014 avente per oggetto “Fondi FAS Regionali per la realizzazione di n. 2
sottopassi a Civitanova Marche” si rappresenta quanto segue.

Nello scorso mese di ottobre si è svolto un incontro presso gli uffici regionali della P.F.
viabilità regionale e Gestione del Trasporto tra il dirigente della struttura, l’Assessore ai LL.PP.
del Comune di Civitanova Marche ed il Dirigente del Servizio LL.PP. dello stesso Comune.

Durante tale incontro è stata illustrato, da parte dell’assessore, un progetto di modifica
della viabilità cittadina, ponendo particolare attenzione alle problematiche che i passaggi a
livello posti in ambito urbano provocano al traffico della città e per i quali venivano proposte
la sostituzione con due sottopassi.

Il dirigente della P.F. ha preso atto delle problematiche esposte ma, nel contempo, ha
evidenziato la mancanza di disponibilità finanziarie a livello di fondi regionali.

E’ stato inoltre precisato che nella nuova programmazione FSC 2014 - 2020 non risulta-
vano al momento disponibili risorse per la viabilità regionale né per il miglioramento delle
infrastrutture ferroviarie, e ancora oggi la programmazione di detti fondi è tutta da definire, a
cominciare dalla determinazione del fondo a disposizione della Regione Marche.

Nessuna garanzia sulla possibilità di accedere a detto canale di finanziamento poteva
quindi essere data dal dirigente della P.F. in parola.

Risultano pertanto non veritiere le affermazioni apparse sulla stampa locale sia per le
ragioni sopra dette sia perché anche qualora dovessero risultare disponibili linee di finan-
ziamento, queste potranno essere concesse agli Enti locali solo attraverso apposito bando.


